

生徒指導だより

四国中央市立土居中学校
2021.5.25
第7号

総体期間中の過ごし方について

昨年度は7月末に行われた四国中央市総合体育大会ですが、今年度は例年通りの6月に開催できることになりました。選手の皆さんは、これまでの努力の成果を出し切り、感染症対策をしっかりとした上で、精一杯頑張ってきてください。

ただ、例年であれば学校の授業後、各競技の応援に行くことができますのですが、昨年度に引き続き**密を避けるために一般生徒の応援は許可されていません**。各自、自宅にて選手の健闘を祈るようにしましょう。授業日ですので、**午後4時までは自宅待機**となります（4時以降も不要不急の外出は控えましょう）。また、**選手も試合終了後は速やかに帰宅し、自宅待機**をしてください。市内のさまざまな先生が補導活動を行っていますので、きまりをきちんと守って総体期間を過ごしてください。

市内にも、新型コロナウイルスに感染する方が出ている状況です。これまで以上にしっかりと感染対策をし、大会の日を迎えてほしいと思います。

保護者の皆様へ

今年度の市総体は、一般生徒が応援に行けないことに加え、**保護者の皆様にも会場での応援を自粛していただくことになりました**。3年生の保護者の皆様にとっては、お子さんの中学校生活最後の市内大会となるこの総体を観戦していただけないのは本当に申し訳ないのですが、「選手が大会を無事に終えること」を一番に考えた運営方法ですので、ご理解いただければと思います。なお、試合の結果は、ホームページにてお知らせしたいと考えております。

